
qqqqq Interrogazione n. 550
presentata in data 14 novembre 2011
a iniziativa del Consigliere Latini
“Crollo -  Ponte sul Cesano”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere Dino Latini,
Premesso:
che il ponte lungo la provinciale 17, la strada che collega Corinaldo con la provincia di

Pesaro, è crollato nel mese di Gennaio 2011;
che da tempo il ponte era in fase di ristrutturazione ed era percorribile  solo ad una

corsia;
che la causa del crollo è stata imputata al fiume Cesano che nel corso degli anni ha

eroso la terra sottostante la struttura fino a farlo cedere;
che dal gennaio scorso  è ancora immutata la situazione del ponte  sul Cesano, non

esiste ancora nessuna possibilità di superare il fiume Cesano tra Corinaldo e San Michele
al Fiume;

che la popolazione ivi residente continua  ad affrontare quotidianamente la situazione di
grave disagio;

che la Provincia di Ancona ha inserito la realizzazione del   nuovo ponte nel Piano delle
Opere Pubbliche 2012, ed è già pronto un progetto preliminare non ancora finanziato che
prevede una struttura di collegamento tra Corinaldo e Mondavio.

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali siano i   provvedimenti  che
intende intraprendere per ovviare a questa grave situazione e quali  iniziative abbia fino ad
oggi assunto  per  assicurare ai  cittadini residenti che la costruzione del nuovo ponte  è
considerato  un intervento di priorità assoluta.


